

Las Américas Uruguay

CCE / 2011

INAUGURACIÓN: JUEVES 24 DE FEBRERO DE 2011, 19 HS.

Entre los años 2010 y 2011 se conmemoran los Bicentenarios de Independencia de las Repúblicas Latinoamericanas. España quiere sumarse a la fiesta para promocionar todo aquello que nos une, como por ejemplo, la lengua, el arte o la cultura hispana, con una serie de iniciativas con el objetivo de fortalecer las redes que conforman el espacio iberoamericano para avanzar en la construcción de nuestro futuro común.

Las Américas es una propuesta expositiva itinerante organizada por la Sociedad Estatal de Acción Cultural de España que adquiere una forma diferente en cada país participante. La reflexión está centrada en la mujer como protagonista de la historia. Quizás el cambio más señalado entre el primer y segundo centenario de la Independencia es que las mujeres ya no son invisibles, comienzan a participar en política, salud, educación, cultura, seguridad. Partiendo del Pacto Internacional de Derechos Económicos, Sociales y Culturales, esta exposición llama la atención sobre la contribución de las mujeres a la construcción de América Latina, utilizando a la fotografía como crónica social (sobre fondos de la Agencia EFE y fondos nacionales) y proponiendo un espacio virtual interactivo complementario, incorporando las nuevas herramientas de comunicación.



IMAGEN DERECHA: LAS MUJERES Y ADOLESCENTES EN EL ACCESO AL AGUA EN LA CAMPAÑA URUGUAYA A PRINCIPIOS DE SIGLO XX. S/F. DESCONOCIDO. ARCHIVO NACIONAL DE IMAGEN DE SODRE

IMAGEN INFERIOR: ANCIANA EJERCENDO SU DERECHO AL VOTO. S/F. DESCONOCIDO. ARCHIVO LA REPÚBLICA DE LAS MUJERES



